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 CONSIGLIO COMUNALE DI MAGGIA – MESSAGGIO MUNICIPALE N. 7/2009 
 
 
Richiesta di un credito di fr. 17'000.00 per il potenziamento dell’impianto audio e la posa di 
un proiettore (beamer) fisso nella sala del Consiglio comunale a Lodano 
 
Egregio Signor Presidente, 
Gentili Signore, Egregi Signori Consiglieri Comunali, 
 
nel corso del 2008 dai banchi del Consiglio comunale è giunta una richiesta che chiedeva il 
potenziamento dell’impianto audio in modo da garantire una migliore comprensione in occasione 
dei dibattimenti. 
Questa proposta è stata accolta dal Municipio che ha fatto elaborare due offerte da rispettive ditte 
del ramo. Nei preventivi richiesti si è pure ritenuto di dover includere la posa di un beamer fisso, 
apparecchiatura molto utile anche agli enti ed associazioni che frequentemente utilizzano la sala 
per le loro assemblee o manifestazioni. 
 
Dopo attenta analisi delle offerte si è optato per proporre la soluzione migliore dal profilo 
necessità/qualità/prezzo. Nel dettaglio: 
 
• Potenziamento impianto audio sala (microfoni wireless, porta  

microfoni, cassetti per ricevitori, lavoro e materiale accessorio)  fr.   7'250.00 
• Impianto beamer (proiettore, obbiettivo, trasmettitore wireless, 

supporto, lavoro e materiale accessorio)     fr.   9'550.00 
 
           fr. 16'800.00 
        Arrotondamento fr. 17'000.00 
 
 
Sulla scorta di quanto sopra esposto chiediamo pertanto al Consiglio comunale di voler 
risolvere: 
 
1. E’ concesso un credito di fr. 17'000.00 per il potenziamento dell’impianto audio e la posa di un 

proiettore (beamer) fisso nella sala del Consiglio comunale a Lodano. 
2. Il credito decade se non utilizzato entro due anni dall’approvazione dello stesso da  

parte del competente Dipartimento. 
 
Con perfetta stima.     

PER IL MUNICIPIO: 
   Il Sindaco:      Il Segretario: 
    Fiorenzo Quanchi      Luca Invernizzi  
 
 
 
 


